

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 23 de agosto de 1962 por la que se encomienda a la Congregación Religiosa de «Jesús, Sacerdote y Divino Maestro» la Escuela graduada del Patronato Diocesano «San Pio X», de Valladolid

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del Patronato Diocesano de Valladolid en el que solicita se declare que la Escuela graduada de «San Pio X», creada por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de octubre) como Escuelas del Patronato, está acogida en cuanto a la enseñanza a la Congregación Religiosa de «Jesús Sacerdote y Divino Maestro».

Teniendo en cuenta que se certifica por el Vicario general de la Archidiócesis que las seis secciones de dicha graduada, tres de cada sexo, fueron encomendadas a la mencionada Congregación, a los efectos del apartado d) del artículo primero del Decreto de 20 de junio de 1958.

Este Ministerio ha resuelto declarar que la Escuela graduada «San Pio X», de Valladolid, de tres secciones de niños y tres de niñas, creada por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1961, en régimen del Patronato Diocesano Primario de Valladolid, queda encomendada a la Congregación Religiosa de «Jesús Sacerdote y Divino Maestro», siéndole de aplicación lo dispuesto en el apartado d) del artículo primero del Decreto de 20 de junio de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 23 de agosto de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 23 de agosto de 1962 por la que se crea un Grupo Escolar en Tamarite (Las Palmas de Gran Canaria)

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de creación y traslado de Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria que formula el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, el favorable informe de la Inspección Provincial y teniendo en cuenta la existencia de crédito en el Presupuesto de gastos del Departamento para la creación de plazas de Maestros y Maestras nacionales. Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se considere creado definitivamente, siendo acreditadas las indemnizaciones por casa-habitación, un Grupo Escolar en la entidad de Tamarite, del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, con siete secciones de niños, cinco de niñas, dos de párvulos y dirección única sin grado, a base del traslado al nuevo edificio de las dos unitarias de niños y dos de niñas existentes en la localidad, constituyendo un total de catorce secciones.

2.º Por la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria y Comisión Permanente de Educación de Las Palmas se dará cumplimiento a lo dispuesto en la Orden ministerial de 31 de marzo de 1949.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 23 de agosto de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 23 de agosto de 1962 por la que se constituye el Patronato Escolar «Nuestra Señora del Carmen», de la Escuela Naval de Marín (Pontevedra).

Ilmo. Sr.: El Consejo Escolar Primario «Nuestra Señora del Carmen», de la Escuela Naval de Marín, del que dependen la unitaria de niños y unitaria de niñas de igual denominación, creadas por Orden ministerial de 20 de noviembre de 1961 («Bo-

letín Oficial del Estado» del 18 de diciembre), en la parroquia de Marín San Julián, del Ayuntamiento de Marín (Pontevedra), queda constituido en la forma siguiente:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Capitán de Fragata segundo, Jefe de Escuelas.

Vocales: El Capitán de Corbeta, Jefe de estudios, que actuará de Vicepresidente; el Inspector de Enseñanza Primaria de la Zona, el Teniente Vicario, un Comandante Auditor, un Capitán de Intendencia y un Capitán Médico.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 23 de agosto de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 27 de agosto de 1962 por la que se autoriza al Patronato de la Fundación «Juan José Orea y de Luz» para vender al señor Nieto Herencia varias fincas propiedad de la Fundación.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito; y Resultando que por Orden de esta Subsecretaría de 11 de junio de 1962 se declaró desierta la segunda pública subasta celebrada en Villarejo de Fuentes en 28 de abril para la enajenación de 159 fincas propiedad de la Fundación «Juan José Orea y de Luz»:

Resultando que enterado don José Antonio Nieto Herencia, vecino de Campo de Criptana (Cuenca), del resultado de esta subasta, dirigió un escrito al Presidente del Patronato de la Fundación, solicitando le fueran vendidas las 159 fincas por el precio de un millón cuatrocientas cincuenta y siete mil cuatrocientas noventa y tres pesetas (1.457.493 pesetas), a que ascendía el precio de tasación, y comprometiéndose también a adquirir cualesquiera otras fincas que hubiesen quedado desiertas en anteriores subastas, pagando por ellas el mayor precio ofrecido en la subasta:

Resultando que la forma que propone el señor Nieto de hacer el pago de las fincas es la siguiente: tres plazos iguales, el primero al otorgarse la escritura de venta; el segundo al año de dicho otorgamiento, y el tercero, a los dos años de la misma fecha, ofreciendo el interés legal del 4 por 100 de las cantidades aplazadas y dejando a disposición del Presidente del Patronato la formulación de las condiciones que estime convenientes para garantía de la Fundación:

Resultando que los adjudicatarios provisionales de la finca denominada «Las Cuadrillas», que fue subastada en 29 de diciembre último en el precio de 185.000 pesetas, han presentado ante este Departamento un escrito en el que renuncian a la compra de esta finca, con pérdida del depósito constituido:

Resultando que tanto el Presidente del Patronato de la Fundación «Juan José Orea y de Luz» como la Junta Provincial de Beneficencia de Madrid informan en el sentido de que se acceda a la petición formulada por don Antonio Nieto y Herencia.

Vistos los Reales Decretos de 27 de septiembre de 1912, la Instrucción de 24 de julio de 1913 y el Decreto de 26 de julio de 1935:

Considerando que el artículo primero del Decreto últimamente citado dispone: «Si después de celebrada sin resultado la primera subasta existiese una propuesta de compra que cubra el título que sirvió de base a la licitación, el Ministerio podrá autorizar la enajenación directa, sin necesidad de nueva subasta, e igual autorización podrá recaer y después de celebrada sin resultado la segunda licitación y antes de celebrarse nuevo remate, si existiese oferta que cubra el tipo de dicha subasta», por lo que es bien manifiesta la competencia de este Departamento para proceder a la venta directa de las fincas mencionadas:

Considerando que por disposición del artículo 44 de la Orden de 4 de marzo de 1955, reguladora de las condiciones de la subasta, cuando al otorgarse la escritura no concurriese el comprador en el plazo señalado, la Fundación podrá declararle decaindo de sus derechos con pérdida del depósito constituido, por lo que dándose en este caso tales circunstancias y aportándose además en este expediente un escrito en que los propios adquirentes hacen renuncia de sus derechos, como adjudicatarios provisionales de la finca «Las Cuadrillas», no parece

haber inconveniente alguno en que la mencionada finca sea vendida también directamente al señor Nieto Herencia;

Considerando que cuando por motivos especiales se hubiese concedido dos o más plazos para el abono del precio de las fincas enajenadas, habrá de constar estas circunstancias en la escritura de venta y deberán inscribirse en el Registro de la Propiedad, así como la obligación de no vender ni gravar las fincas hasta su pago total, con otras circunstancias más exigidas en el capítulo quinto de la mencionada Orden de 4 de marzo de 1955, aplicable en este caso por analogía.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

Primero. Autorizar al Presidente del Patronato de la Fundación «Juan Jose Orea y de Luz» para enajenar a don José Antonio Nieto Herencia, en la forma y condiciones que se establecen en el cuerpo de este escrito, 159 fincas rústicas, por el precio de un millón cuatrocientas cincuenta y siete mil cuatrocientas noventa y tres pesetas (1.457.493), que quedaron desiertas en la segunda subasta celebrada en Villarejo de Fuentes, y además la finca denominada «Las Cuadrillas», por el precio de 185.000 pesetas, por renuncia de sus adjudicatarios provisionales a hacer efectiva dicha compra.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 27 de agosto de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se hace publico que han sido aprobadas y adjudicadas obras de reparación y pintura en la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Gijón.

Visto el proyecto de obra de reparación y pintura en la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Gijón, redactado por el Arquitecto don Manuel García Rodríguez;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908 ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 386.252,39 pesetas; pluses, 19.444,50 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 57.937,93 pesetas; importe de contrata, 483.635,72 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 2,25 por 100, 8.690,69 pesetas; ídem id. por dirección, 8.690,69 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 5.214,41 pesetas. Total, 486.231,51 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado ha tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad, de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por don Fernando Martín (Aparejador Constructor), que se compromete a realizarlas por la cantidad de 462.750 pesetas, lo que supone una baja de 885,72 pesetas en relación con el presupuesto tipo de contrata.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—La aprobación del proyecto de referencia por su importe total de 485.345,79 pesetas y su abono con cargo al crédito del vigente Presupuesto de gastos de este Departamento, cuya numeración es 341.614, apartado b).

Segundo.—Que se adjudique a don Fernando Martín (Aparejador-Constructor) por la cantidad de 462.750 pesetas, y

Tercero.—Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva por importe de 18.545,42 pesetas y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de agosto de 1962.—El Director general, Pío García Escudero.

Sr. Director de la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Gijón.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Sociedad Española de Bolas Airon, S. A.» la ampliación de su industria de fabricación de bolas para rodamientos, en Esplugas de Llobregat (Barcelona).

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Sociedad Española de Bolas Airon, S. A.», en solicitud de autorización para ampliar su industria de fabricación de bolas para rodamiento, en Esplugas de Llobregat (Barcelona), comprendida en el grupo segundo, apartado b) de la clasificación establecida en la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939.

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Sociedad Española de Bolas Airon, S. A.» la ampliación solicitada con arreglo a las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la citada disposición ministerial y a las especiales siguientes:

1.º El plazo de puesta en marcha será de un año, contado a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.º En cuanto a la aportación prevista de capital extranjero en la Sociedad, se estará a lo dispuesto en el Decreto-ley de 27 de julio de 1959 y disposiciones complementarias.

3.º En el plazo de seis meses deberá presentarse en esta Dirección General copia de la escritura de ampliación de la Sociedad, así como de los contratos que pudieran concertarse con firmas extranjeras.

4.º Esta autorización no implica reconocimiento de la necesidad de importación de la maquinaria precisa, que deberá solicitarse en la forma acostumbrada, acompañada de certificación extendida por la Delegación de Industria, acreditativa de que la maquinaria que se detalla coincide con la que figura en el proyecto que sirvió de base para su autorización.

5.º La Administración se reserva el derecho a dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas o por declaración maliciosa o inexacta contenida en los datos que deben figurar en las instancias y documentos a que se refieren las normas segunda a quinta, ambas inclusive, de la citada disposición ministerial.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de agosto de 1962.—El Director general, P. D., Fernando Eances.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Barcelona.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Unidad Hermética, S. A.» para instalar una nueva industria de compresores herméticos para frigoríficos, en Barcelona.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Unidad Hermética, S. A.», en solicitud de autorización para instalar una nueva industria de compresores herméticos para frigoríficos, en Sabadell (Barcelona), comprendida en el grupo segundo, apartado b) de la clasificación establecida en la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939.

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Unidad Hermética, S. A.» la instalación solicitada con arreglo a las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la citada disposición ministerial y a las especiales siguientes:

1.º El plazo de puesta en marcha será de un año, contado a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.º En cuanto a la aportación prevista de capital extranjero en la Sociedad, se estará a lo dispuesto en el Decreto-ley de 27 de julio de 1959 y disposiciones complementarias.

3.º En el plazo de seis meses deberá presentarse en esta Dirección General copia de la escritura de constitución de la Sociedad, así como de los contratos que pudieran concertarse con firmas extranjeras.

4.º Esta autorización no implica reconocimiento de la necesidad de importación de la maquinaria precisa, que deberá